

**Follow-up Responses to the House of Commons Standing Committee on Government
Operations and Estimates (OGGO)
Supplementary Estimates (C) 2020-21
March 10, 2021**

**Réponses de suivi au Comité permanent de la Chambre des communes Comité
permanent des opérations gouvernementales et des prévisions budgétaires (OGGO)
Budget supplémentaire des dépenses (C) 2020-2021
Le 10 mars 2021**

**1. Additional Information on the Black Entrepreneurship Program – Ms. Rachael Harder
(CPC) / Des renseignements supplémentaires sur le programme d'entrepreneuriat noir
– Mme Rachael Harder (CPP) (ISED)**

Government Response / Réponse du gouvernement

English response:

The response was provided by Innovation, Science and Economic Development Canada:

The Black Entrepreneurship Program (BEP) is an investment of up to \$221 million over four years (2020-21 to 2023-24), in partnership with Canadian financial institutions. BEP aims to address the systemic barriers faced by Black business owners and entrepreneurs in accessing capital and put them on the path to recovery.

BEP is composed of three main components, including:

- \$50 million to develop and implement a new National Ecosystem Fund to support Black-led business organizations across the country.
- \$5M to create and sustain a new Black Entrepreneurship Knowledge Hub that will conduct qualitative and quantitative research and collect data on the state of Black entrepreneurship in Canada and help identify Black entrepreneurs' barriers to success as well as opportunities for growth.
- A Loan Fund with a Government investment of \$30M and an additional commitment of \$128 million by a group of Financial institutions.

The Ecosystem Fund will provide financial support to Black-led business organizations who provide business advisory services to Black entrepreneurs, allowing them to increase their existing offerings and grow the number of businesses they support. This Fund will be delivered by Canada's Regional Development Agencies (RDAs).

The call for concepts of the Ecosystem Fund closed on December 18, with over 200 proposals submitted, demonstrating the need for such a program in the Black business community. The Ecosystem Fund is a four-year initiative (2020-21 to 2023-24). The \$395K for the 2020-2021 fiscal year does not reflect the full amount of funding for the initiative. Most of the funds for this initiative are in the later years of the program, i.e. years 2 through 4. The \$395K was requested in Supps C by the Canada Economic Development for Quebec Regions (CED) and the Atlantic Canada Opportunities Agency ACOA for initial work under the Ecosystem Fund in 2020-21, in anticipation of some early activities as the program was being stood up.

Réponse en français:

La réponse est fournie par Innovation, Sciences et Développement économique Canada :

Le Programme pour l'entrepreneuriat des communautés noires (PECN) constitue un investissement allant jusqu'à 221 millions de dollars sur quatre ans (de 2020-2021 à 2023-2024), exécuté en partenariat avec des institutions financières canadiennes. Le PECN contribuera à surmonter les obstacles systémiques auxquels les entrepreneurs et les propriétaires d'entreprises des communautés noires sont confrontés lorsqu'ils cherchent à obtenir du capital, et il les aidera à les mettre sur la voie de la reprise.

Le PECN est doté des trois composantes principales suivantes :

- Un financement de 50 millions de dollars pour la création et la mise en œuvre d'un nouveau Fonds pour l'écosystème national en vue d'appuyer les organisations commerciales dirigées par des membres des communautés noires dans l'ensemble du pays;
- Un financement de 5 millions de dollars pour la création et le maintien d'un nouveau Carrefour du savoir pour l'entrepreneuriat des communautés noires qui effectuera des recherches qualitatives et quantitatives, recueillera des données sur la situation des entreprises appartenant à des Noirs au Canada et aidera à cerner les obstacles à la réussite ainsi que les occasions de croissance;
- Un Fonds de prêts doté d'un investissement gouvernemental de 30 millions de dollars et d'un soutien supplémentaire de 128 millions de dollars versé par un groupe d'institutions financières.

Le Fonds pour l'écosystème fournira un soutien financier aux organisations commerciales dirigées par des membres des communautés noires qui offrent des services-conseils aux entrepreneurs des communautés noires, ce qui leur permettra d'accroître les services qu'elles offrent actuellement et le nombre d'entreprises qu'elles soutiennent. Ce fonds sera administré par les organismes de développement régional du Canada (ODR).

Les appels de présentation de concepts du Fonds pour l'écosystème ont pris fin le 18 décembre. Plus de 200 propositions ont été soumises, ce qui démontre à quel point un programme de ce genre est nécessaire au sein du milieu des affaires noir.

Le Fonds pour l'écosystème est une initiative d'une durée de quatre ans (de 2020-2021 à 2023-2024). Bien que la majeure partie des dépenses prévues en 2020-2021 pour les organismes de développement régional du Canada (ODR) dans le cadre du Fonds pour l'écosystème du PECN a été repoussée à l'année prochaine, ce montant plus faible de 395 000 \$ a néanmoins été demandé au budget supplémentaire des dépenses (C) par le Développement économique Canada pour les régions du Québec (DEC) et l'Agence de promotion économique du Canada atlantique (APECA) pour d'éventuelles activités du Fonds pour l'écosystème. Au moment où nous écrivons ces lignes, aucun projet du Fonds pour l'écosystème n'a commencé. À ce titre, le montant de 395 000 \$ pour cette année a été absorbé par l'APECA et le DEC pour d'autres priorités. Mais il sera appliquée aux projets du Fonds pour l'écosystème du PECN au cours de l'exercice 2021-2022, lorsque les projets devraient commencer.